

2012年1月16日

冬季ユース五輪スピードスケート女子 1500メートルにおいて
本校生が銅メダルを獲得しました。

オーストリアのインスブルックで行われている冬季ユース五輪第4日、スピード
スケート女子 1500メートルで、菊池純礼さんが2分11秒33で見事銅メダル
を獲得し、表彰台に立ちました！！

菊池さんは、今大会の日本選手団旗手も務めています。
次は18日のショート1000メートルに出場します。

リンク：

[『スピードスケート女子 1500m で菊池選手が銅メダル！』](#)：[日本オリンピック委員会公式HP](#)
[インスブルックユースオリンピック公式サイト（ドイツ語）](#)

本校敷地内にあるローラースケート場



昭和55年に、創立70周年・新校舎落成
記念式典が挙行されました。その事業
の一環としてローラースケート場建設
が計画され、昭和61年に完成しました。
公立学校敷地内にこのようなローラー
スケート場があることは全国的にも大
変珍しいです。

このローラースケート場は、主にスケ
ート班やスキー班などが、シーズンオ
フ中の練習に活用しています。

本校スケート班からは、インターハイ優勝選手、世界ジュニア選手権大会日本代表選手、世界選手権大
会日本代表選手などが輩出され、また在学中に日本記録保持者となった選手やその後オリンピックに出
場した選手なども現れています。

現在も、この伝統は生徒たちに受け継
がれています。

また、リンクのまわりと内側には芝生
が綺麗に植えられ、日々さまざまな活
動に利用されています。



前のトピックスへ